



くまのみずき

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

令和6年7月1日

回覧

第4号

7月に入りました

7月に入りました。7月第3週の月曜日は、『海の日』となっています。今年には15日で祝日となっています。海の日は、海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願う日となっています。

間もなく夏休みで、海に出かける機会も多くなると思います。マリンスポーツや釣り、観光などで真夏の海は大賑わいです。海の恩恵を十分に感じるとともに波や水の安全、天気予報や防災無線にも十分注意を払っていただければと思います。また、『山の日』は8月11日で、山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する日です。

7月4日(木)からは、個別面談が予定されています。これまでの学習の様子や成果、そして今後の課題などをお伝えしていきます。保護者の皆様と協力しながら、お子様を見守っていきたく思います。短い時間ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。



修学旅行



3年生は、5月25日(土)～5月27日(月)の2泊3日で奈良・京都方面への修学旅行を実施いたしました。

1・2日目もとても過ごしやすく、3日目はあいにくの雨となりましたが、充実した3日間でした。

1日目は、新幹線で京都駅降車、バスで薬師寺(お坊さんによる法話がとても面白かったです)、法隆寺、奈良公園(東大寺)を回りました。

中々タイトな時間でしたが、その後2泊する宿泊地の「ダーワ悠洛」に到着しました。とても高級感のあるホテルでした。夕食はバイキングでした(ホテルでの食事はずっとバイキングでした)。

2日目は、各体験学習場所に集合して、体験を済ませた後、班別行動で京都の街に向けて出発しました。I組は先生とともに、公共の交通機関を使って伏見稲荷・清水寺をめぐるりました。清水坂の食堂で、みんな思い思いのメニューを注文し味わっていました。

3日目を迎えた朝も睡眠時間を十分にとったことで、生徒の皆さんはとても元気でした。前夜11時にはほとんどの生徒が眠りについていました。朝食後、ホテルからグループでタクシーに乗り、京都の街を堪能しました。奈良・京都で過ごした3日間を思いつつ帰路につきました。3日間とも、奈良・京都は修学旅行生と外国人観光客で大変な混雑でしたが、良い思い出となって心に残りました。

宿泊研修



今年の宿泊研修は、6月9日(日)～10日(月)の日程で御殿場の国立中央青少年交流の家で行われました。残念ながら雲が多めで、せっかくの富士山も全容を仰ぐことはできませんでしたが、岩肌まで見えそうなリアル感をちょっぴり見る事ができました。

1日目は班ごとのウォークラリーやフードハンティングで園内を回り、午後からは野外炊事でカレーを作りました。昨年、愛川ふれあいの村でも野外炊事に取り組みましたが、そのときよりもはるかに手際もよくなり、片付けなどにも協力して取り組んだり、自主的に仕事を見つけて行動したりできる人が増えていると感じました。

夜に行われたキャンドルファイヤーでは山ノ井先生が扮する山の神(火の神?)から授けられた火を燭台にともし、皆の気持ちがおおいに盛り上がったところから始まりました。各クラスで準備していたスタンプやゲームを皆で楽しむことができました。

2日目は残念ながら小雨が降っており、レク大会は体育館で行われましたが、実行委員が時間をかけて用意してくれた借り物競走を楽しむことができました。

もうすぐ中学校生活の折り返し点を迎える2年生にとって、成長を感じたり課題を見つけたりすることのできる大きな行事が終わりました。この先の飛躍が楽しみです。



引き取り訓練ご協力ありがとうございました

6月17日(月)には、5校(本校、鶴が台中、小出小、香川小、鶴が台小)連携事業の一環として、引き取り訓練を実施いたしました。

当日は、大規模地震発生などを想定した避難訓練でした。地震といえば、最近よく耳にする「南海トラフ地震」です。この大地震は、今から30年以内はかなり高い確率で起こるといわれています。この地震による茅ヶ崎市の状況は、最大震度6弱、最大津波の高さ5m、最短津波到達時間26分と想定されています。北陽中学校は正門の地点で、海拔15mです。震度6弱とは「立っていることが難しい」くらいの揺れになるそうです。また、屋内では固定していない家具のほとんどが動き、倒れてくるものもあり、ドアが開かなくなることもあるそうです。屋外では、壁のタイルや窓ガラスがこわれ、落ちてくる場合もあるそうです。

このような状況の中で、あわてずになるべく冷静な行動をとるためには、日ごろから自覚して避難訓練などに真剣に取り組むことがとても重要になります。日ごろからの地震への備えの確認が大切になります。「避難場所・避難経路の確認」、「家族との連絡方法などの確認」、「家具の固定の確認」、「非常持ち出し品の確認」が大切です。保護者の皆様、引き取り訓練にご協力いただきありがとうございました。

部活動大会

○陸上競技部 全日本中学校通信陸上競技神奈川県大会湘南地区予選会
神奈川県立スポーツセンター陸上競技場会場

6月1日(土)・2日(日) 大会参加

